

Dienstag, 16.07.2002

Neue Webseite soll Artern präsentieren

ARTERN (dd). "Keine Politik", nennt Kai Blümel den Grundsatz einer Internetseite, die er mit seinem Bruder Torsten zusammengestellt und entwickelt hat. Unter "www.Kraemerfest@rtern.de" können sowohl Bilder der Blümel-Brüder als auch Fotos und Texte des freien Journalisten Siegfried R. Krebs zur Feier abgerufen werden. "Wir haben diese Internetseite entwickelt, damit die Leute sehen, was in Artern geschieht", erklärt Kai Blümel gegenüber dieser Zeitung. "Wenn, wie in diesem Fall, die Krämer sich zusammenschließen und jeder nur etwas zu so einem Unternehmen beiträgt, dann kann man viel bewegen. Das wollten wir zeigen." Doch man habe sich die Endung "@rtern" gesichert, um auch andere Projekte in der Salinestadt darstellen zu können und so ein Forum für Artern zu schaffen. Für weitere Vorschläge sei man jederzeit offen, so Blümel. Finanziert werde die Seite, die ausdrücklich nichts mit dem Internetauftritt der Fraktion oder der bereits existierenden "Blümelbrueder"-Seite zu tun habe, ausschließlich aus Privatgeldern. Doch auch auf den beiden letztgenannten Seiten soll sich nun wieder verstärkt etwas tun. Die Krämerfest-Seite soll jedenfalls bis zum kommenden Jahr bestehen bleiben.

16.07.2002

Copyright: Thüringer Allgemeine